

Febrero 27 de 1972.-

B-103

DISCURSO DEL PRESIDENTE DE ARGENTINA RETRIBUYENDO LA
PALABRA DE BIENVENIDA DEL PRESIDENTE DE VENEZUELA.-

PARRAPOS SALIENTES DE ESE DISCURSO DEL PRESIDENTE LANUSSE:

- LANUSSE RETO A LA UNIDAD LATINOAMERICANA PARA QUE FUEDA GRAVITAR COMO UNICA FUERZA EN EL PLANO MUNDIAL.
- AL LLEGAR A CARACAS, EL PRESIDENTE ARGENTINO RECLAMO HECHOS QUE MATERIALICEN LA IMPRESCINDIBLE UNIDAD CONTINENTAL.
- LANUSSE PUNTUALIZO QUE ESA UNIDAD ES INDISPENSABLE PARA CONSOLIDAR UNA LATINOAMERICA FUERTE, SOLIDARIA Y CON PROYECCIONES DE UNIVERSALIDAD.

El texto del discurso pronunciado por el Presidente de la República, teniente general Alejandro Agustín Lanusse, fue el siguiente:

Señor Presidente:

Nada más oportuno que vuestas palabras de recuerdo a los libertadores José de San Martín y Simón Bolívar, para poner de manifiesto la vinculación histórica que nos une a nuestros pueblos y nos conjuga fraternamente con las demás naciones de América Latina.

A 150 años del histórico encuentro de Guayaquil, de uno a otro extremo del continente, nuestros países buscan formas y métodos para hacer realidad aquellos beneficios de la libertad, de la que hablaba -precisamente- el Gran Capitán de Los Andes.

Estoy aquí, señor Presidente, después de haber tenido el honor de dialogar con siete mandatarios ^{de naciones} hermanos y vengo a Venezuela a reunirme con vuestra excelencia, genuino representante de un hidalgo pueblo, con la plena convicción de que Latinoamérica debe reencontrarse definitivamente con el

ideario de unidad que soñaron los próceres de la emancipación. Este ideario constituye la esencia misma de nuestras nacionalidades pero para concretarlo, más allá de la mera enunciación de **los deseos** y buenas intenciones por tantos años declamadas, es imprescindible que reconozcamos -auténtica- y valientemente- que la titánica obra está inconclusa.

Digámoslo con toda claridad: falta materializar con los hechos esa unidad, requisito indispensable para consolidar una latinoamericana fuerte, solidaria y con proyección de universalidad. Esa proyección nos permitirá no sólo gravitar efectivamente en el mundo sino asegurar también la vigencia integral de nuestras respectivas soberanías.

Por todo ello -y para todo ello- tengo mi espíritu firmemente predispuesto para el diálogo directo y el intercambio franco de opiniones.

No dudo que el éxito ha de acompañarnos; y que esta visita redundará en beneficio de Venezuela, de la Argentina y de los demás países de nuestra América Latina.

Esta convicción se funda en la certeza de que el ánimo de cooperación recíproca a que habéis hecho mención, se encuentra presente en todos nosotros y será la guía de las conversaciones que aquí mantengamos.

Señor Presidente: en nombre del gobierno argentino, de mi esposa y de mi comitiva, os doy las gracias por esta cordial bienvenida y os anticipo mi reconocimiento por la generosa hospitalidad del pueblo y del gobierno venezolanos.
